
MANIFESTAÇÃO À OUVIDORIA 
DATA: 16/11/2023

MEIO DE CONTATO:

( ) WhatsApp      () Facebook     ( ) Instagram   (   ) Presencial        ( X ) E-Ouv     

 ( )   E-mail  (   )  Contato Telefônico

MANIFESTAÇÃO: 

(  ) Reclamação    ( ) Denúncia     ()Crítica     (  ) Comentário   (   )Elogio    (   )Sugestão    

(   ) Pedido de Informação  ( X  ) Solicitação (   ) Comunicação

DESCRIÇÃO DA MANIFESTAÇÃO:

Vi  notícia  no jornal  e  na internet  que os vereadores  campeões de diárias  são os

vereadores XXXX e XXXX XX XXXXX. Quero saber qual o benefício trazidos por esses

vereadores através dessas viagens. Também gostaria de saber por que tantas viajens

de funcionários,  alguns fora do Rio Grande do Sul e até para o estrangeiro.  Qual

benefício para a comunidade de Uruguaiana e quais servidores são os campeões de

diárias? assim como os vereadores, se já ganham tão bem, como vi no face a folha

dos funcionários. 

Resposta:

Bom dia:

As  diárias  em nossa  câmara  municipal  são  concedidas  para  o  vereador  ou

servidor realizar missão oficial ou curso. Assim possuem finalidade pública específica

no qual está devidamente justificada em devido processo. Do recebimento de diárias

é obrigatória a prestação de contas, no qual inclui o relatório que descreve quais

foram os trabalhos realizados ou conhecimentos adquiridos. 



Com as viagens realizadas  os vereadores além de conhecimento, buscam e

trazem recursos para o Município, como verbas parlamentares, que se convertem em

benefícios para a saúde, segurança, educação, entre outros.

  O vereador Joalcei Alves Gonçalves mencionou e comprova que: só recebe

valores para locomoção, e não para gastos com alimentação e estadia. Este também,

realizou esse ano, a devolução de 35% do valor recebido.

Durante suas viagens tratou de assuntos de extrema importância para nossa

comunidade como: reunião com a secretaria da habitação do estado, solicitou apoio

do governo do estado para a estiagem, solicitou destinação de espaço públicos do

estado para o Município, participou de reunião para regulamentação dos mutuários

da extinta Cohab, entre outras.

Em relação as diárias de servidores, os procedimentos administrativos técnicos

estão em constante mudança, necessitando de curso para atualização dos servidores.

No tocante a viagem Internacional essa foi devidamente autorizada em plenário e

trouxe  para  nosso  parlamento  conhecimentos  vividos  e,  informações  que  estão

sendo de extrema importância para os trabalhos realizados pelo servidor e  gerou

parcerias para a Escola do Legislativo.

De todas as diárias concedidas é realizado o devido processo administrativo,

respeitando  os  dispositivos  da  Resolução  n°  66/2022  que  trata  deste  tema.

As diárias concedidas a servidores e vereadores podem ser consultadas em nosso

site,  como  prima  a  total  transparência  do  qual  essa  Câmara  Municipal  respeita

totalmente.
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